



Diputados del PAN critican desaparición de órganos autónomos

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Diputados de Acción Nacional criticaron la eliminación de organismos autónomos, aseguraron que esa decisión consolida un modelo donde el Poder Ejecutivo será juez y parte en la vigilancia de sus propias acciones, por lo que es el regreso al rancio presidencialismo y remataron al afirmar que votaron en contra de esta iniciativa que pone en riesgo al país.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9946?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9946&authkey=!AH7B58FEyPuYq3w&ithint=video&e=ZbPyJf>